

カープ徒然草

カープのことについて、徒然なるままに書いてみようと思います。自分の感想なので批判的なことも書きますがご容赦ください。

2025・4・3

カープも坂倉、ドラ1の佐々木、秋山が療養中で2カ月は最下位もやむなしと考えていたので今の成績はまあまあといったところでしょう。モンテロは内角ストレートの後、外角へ変化球を投げられると手も足もでない状況だと思われるので1軍は無理でしょう。

2025・4・10

昨年のカープは後半に考えられないような失速をしました。投打がかみ合わない状況もありましたが主としては打撃陣の不振です。今年もそうです。長年コーチをやっている者が多いのに改善が出来ないのは問題です。カープ球団

は慈善事業をやっているのではありません。もっと厳しい
姿勢で臨んで貰いたいものです。

2025・4・11

今日は残念ながら負けました。中日には昨年も大負けした
のですが一流の投手は打てないということですね。それを
克服しなければ A クラスは無理で す。若手の誰をどうや
っ

て育てるのか悩みは大きいでしょうが、よく判らない点も
あります。

2025・4・16

今日は完敗。佐藤輝明一人にやられました。チャンスはあ
り一時は逆転の望みもありましたが一本が出ない。残念で
す。投手も先頭バッターをたびたび出すなどピリッとしま
せんでした。収穫は中村(しょうせい) に二本のヒットが出
たことですね。

2025・4・19

昨日は完勝。大

瀬良も多少もたついたところもありましたがよく投げたと思う。以前から期待されていた中村奨も大活躍で田村、二俣と三人で頑張って貰いたい。外人にはあまり期待していませんでしたがファビアンは本物かもしれないと思わせる雰囲気があります。二俣(田村、中村奨)、矢野、小園、末包、ファビアン、坂倉、野間、菊池と続く打線は期待できます。

明日も頑張りましょう。

2025・4・24

DeNA 三連戦・三連敗は如何なものでしょうか？ 貧打の極みです。打てないときは右に倣えがカーブ

の特徴とは言えあまりにも酷い。打順をコロコロ変えても効果がなかったようですね。こうなったらベストオーダーを固定して調子が戻るのを待つほうが良いのでは？

2025・4・27

三試合で2得点では勝てないのは当たり前です。逆に三試合の敗戦の全てにエラーが絡んでいるのですから・・・Aコーチの談話が余りにも無責任過ぎませんか。常に第三者的発言で、昨日も「若い選手の力負け」と発言していましたね。本当の原因がどこにあるのか、今後どうするのか等には触れていない。

昨年後半の大失速が頭をよぎります。

2025・4・28の

あーあ四連敗。全てエラー絡み。森投手が好投をずっと続けているのに気の毒です。抑えは栗林だのみでは限界があるかも?今日はどうだろう、五連敗は勘弁してほしい。

2025・4・30

とうとう七連敗、昨年九月の記録的大失速の原因は構造的な欠陥によるものだと考えた経営陣と首脳陣はどれだけ居

たのだろうか？ 構造的な欠陥があると考えていたら、オフシーズン（キャンプ）の対策も変わっていたのではないかと考えてしま

う。今回の七連敗も防げたのではないだろうか？

2025・5・2

あれこれ疑問を感じている間に三連勝。今日も楽しみにしていたのですが中止になり、残念です。水を刺されるとはこんな場合のことですね。坂倉が復帰し、佐々木・秋山もすぐに一軍に戻るでしょう。そうなれば本来の戦力が整うことになります。投手は好調のようですから打撃で頑張れば連勝も望めますね。

2025・5。6

今、カープを観ていますが栗林が打たれ同点にされてしまいました。不安定な投球が続いていましたので心配していましたが不安が的中し残念です。延長戦になりました。今サヨナラ負け。

2025・5・9

どうも先取点を取られることが多いですね。これはマズイです。投手にも打者にもプレッシャーがかかります。今日もノーアウト満塁やノーアウト1・2塁もありましたが0点でしたね。D選手のノーアウト満塁の見逃し三振はいかなもののでしょうか？何か策は無かったのでしょうか。気が重いです。

2025・5・11

モンテロはどうかなと思っていたのですがヒットを二本打ち一本がサヨナラなので少し見直しました。ファビアンのように活躍してくれれば万々歳なのですが。それにしても

森投手は気の毒です。

いつも中継ぎが打たれ、同点にされて勝ちが逃げています。何とか勝ち投手になって欲しいのですが・・・

2025・5・14 今日もモンテロが打ちました

ね。まだまだ先のことになるでしょうが、もしかしたら皆さんに謝罪することになるかも・・・今日の試合は一方的敗北感が強いです。近本に五本もヒットを打たれ盗塁のおまけつき。

明日は頑張っていきましょう。

2025・5・17

昨日も両外国人の活躍で勝ちましたね。なんか今まで活躍していた中村、小園、末包、坂倉選手などの影が薄くなりました。それは残念なので頑張っ欲しい。森投手はまたも勝てず気の毒です。

まあ昨日は仕方ないですかね。

2025・5・21

カープも雨で中止、引き分け、負けとはっきりしません

ね。相変わらず打てず佐々木が出てきたと言って騒いでいますがどうなのでしょうかね。中村(奨) 矢野、小園、末包、坂倉、ファビアン、モンテロと続く打

線はあまり動かさない方がよいと思いますが。スッキリ勝って貰わないと寝覚めが悪いです。

2025・5・24

昨日は玉村投手の粘投で勝ちましたが今日は残念な結果となりましたね。早々とリードされ、押し返すべき打線は機能しなかった。どうも勢いが足

りない気がします。

2025・5・28

今日もがっかりする試合でモヤモヤしますね。1勝11敗とはどうことですか。少しは研究しているのですかね。剛速球がある訳でもないのに簡単に凡退する、少しは考えろと言いたい。兎に角おかしい。

こう言っている間も腹が立って仕方がない。

2025・5・31 昨日勝ったと思うと今日は1点どまりで負け。どうなっているんですかね。最近カープの試合をテレビで最後まで見るのが少ないです。長嶋監督が亡くなりテレビ、新聞、ネットで大々的に訃報が報じられています。各界の談話を聞いても知っている逸話ばかりです。心から残念に思いご冥福をお祈りします。

2025・6・4

三連勝で勢いに乗っています。問題はビジターでどうかということです。萎縮せずにドンドン投げドンドン打てば勝てるわけですからのびのびとやって貰いたいものです。西武戦では投手が頑張りました。打つ方も小園、ファビアン、モンテロが結果を残しましたが渋いところでは大盛、矢野がH・Rを打って喜ばせましたね。梅雨入りしたので中止になる試合が多くなるのが心配です。

2025・6・9 やはりビジターでは勝てない

いのでしょうかエラーで負けましたね。A選手もボツボツ
限界ですね。若い選手に交代した

方がいいと思います。今のところは交流戦で勝ち越している
ので頑張っって欲しいものです。

2025・6・13

7点差をひっくり返されるとは?勝ったと思ってテレビも切
っていたのですが妻がカープが負けたと言うので RCC の速
報を見ると確かに負けていました。ガッカリですね。昨日
は貧打の極み。玉村もよく投げましたが大盛の2安打だけ
では勝てません。9回目のゼロ封負けです。今日は大瀬良が
先発ですが前半での失点が

「あるある」なので不安です。6回までは投げ切っって欲しい
ものです。

2025・6・18

交流戦が終わり、9勝9敗の5分でした。もっと勝てていたと思いますが「よし」としましょう。リーグ戦の方は33勝32敗で3位となっています。一般論としてオールスター時点で5割なら優勝が狙えるとも言われますので昨年のようなことが繰り返されないよう頑張って貰いたいものです。

2025・6・22 今日はなかなか気持ちの良い勝ち方をしましたね。バンテリンドームではあまり勝てないので良かったです。2枚ストッパーと言いますが栗林投手もハーン投手も不安定で最後まで気が抜けません。島内投手とか森浦投手もいますがどうなんでしょうね。玉村投手に勝ちがついて今後の活躍が期待できます。大盛選手が好調を維持できるか明日も観ましょう。

2025・6・28

今日はどうなるか心配です。大盛も陰りが見え始めていますし、モンテロ、末包も当たりが止まっています。坂倉は打力は有りますが盗塁はやられ放題ですから困ったものですね。大盛の奮起とファビアン、小園に期待しましょう。

2025・6・29

昨日は引き分け。モヤモヤしていきませんか。床田も結果的には頑張っていますが早い回に失点するのは頂けません。矢野選手がオールスターに選出されました。地味ではありますが喜ばしい事です。活躍を期待しています。

2025・7・2

大瀬良投手は先手を取られながら何とかしていますが早い回に先取点を与えるのはどうかと思います。昨日も心配していた通り1回に早々と1点を取られ四苦八苦するところでしたが中村奨選手に救われましたね。初回から気合を入れて貰いたいものです。今は何とか勝っていますがいずれも僅差の勝ちです。打つ方も奮起して貰いたいのですが投手も先取点を与えない工夫をして貰いたいです。

2025・7・3

12回目の0封負け。森下の失投もあったのですが気の毒です。やはり基本的に打者に力がないと言うに尽きます。コーチの指導は試合の時だけではないことを痛感します。どうすれば良いのでしょうか？

2025・7・4。

今日も巨人戦、7勝5敗と勝ち越しているのですから自信をもって頑張って貰いたいものです。玉村投手も徐々に力を付けていますので期待しましょう。問題は打力です。良い投手には手も足も出ないことが多いのが残念です。打線を変えるのは余りよくない様に思います。大盛・中村奨選手がレギュラーに定着しかけているのに少し当たりが止まると変えてしまうから若手が伸びないの

ではないでしょうか。A選手やT選手に先のことを含め何を期待しているのですかと質問したい。

2025・7・5

今日から後半戦。森下投手に勝ちを付けて欲しいです。投手陣は相当疲れていると思いますが頑張って貰いたい。打撃陣は若手を登用して固定すべきだと思います。ファビアンは33打席ヒットがなくても外しませんでしたが外人選手は「育てる」必要はないのに辛抱し、若手の場合はヒットが出ないとすぐ外すのは如何なものかと思います。目先のことだけ考えていると若手は伸びません。素質のある選手は辛抱して起用することが「明日のカープ」には不可欠です。

2025・7・26

また五連敗、今日も 5 回まで劣勢。中村奨や佐々木泰の不在が残念です。守備では大活躍の菊地、矢野も打力では見劣りがするので現状打開の主役になるのは難しいと思います。試合の推移を見てからコメントは考えましょう。

2025・7.29

とうとう六連敗、借金 10 で最下位のヤクルトとの差は 4・5 ゲームに縮まりました。これはヤバイですね。

ヤクルト戦で三連敗すれば一気に追いつかれます。かつては最下位と言えばカープの代名詞でしたが、またそこへ戻るのでしょうか？ 去年の後半戦の大失速の反省はどう生かされたのか説明して貰いたいです。監督に

全ての責任がある訳ではありませんがいくばくかの責任はあるでしょう。問題はカープと言う球団の構造的な欠陥にあると思います。監督もコーチもカープの出自が条件のようになっていますがこれが問題です。カープ以外からでもコーチや監督を招請する意志を示して貰いたいものです。金銭的にも改善の余地があるでしょう。かって苦勞して育てた4番打者が当たりの前のようにFA宣言して阪神や巨人に行きました。江藤・金本・新井と続きました。やはりOOが魅力だったのですね。しかし我々ファンの胸を打ったのは黒田投手が「カープのユニフォームを相手に投げている自分が想像できない」との名言を残し渡米しました。これこそがカープ愛の象徴だと思いますが如何ですか。本当にカープ愛があったのなら4番打者が抜けたらどうなるかを考えた筈ですが??? とにかく首脳陣を一新して最

下位覚悟で3年かけてのチーム作りをしないとファンは何時も悔しい思いをすることになるのではないのでしょうか。

2025・7・30

やっと八連敗を阻止し、2位までは4ゲーム差なので頑張る目標が出来たかな? と思っていたら16度目のゼロ封負け。大盛選手には期待していますし、中村奨選手、佐々木泰選手も早く一軍に上がって貰いたい。そうならば少しは希望が持てるのではないかと思います。今日は遠藤投手と松葉投手が先発。遠藤投手にはせめて6回までは頑張ってもらいたいです。

2025・8・3

折角3ゲーム差まで迫っていた横浜との差が4ゲームになったと思っていたら横浜も負け。一流の投手にかかると点が取れないという弱点は現状では克服できな

いでしょう。やはり抜本的な改革が必要です。Aクラスを狙っているのか若手の底上げを目指しているのかよく判りませんね。どちらなのかハッキリしないといけません。どちらかの結論を出すにしても割り切りが必要です。打線の底上げを目指していることがハッキリすればフロントも考えるでしょう。

2025・8・9

9点取った次は18度目の完封負け。横浜とは2ゲーム差ですがヤクルトも村上の復帰で油断できません。巨人・横浜・中日・カープ・ヤクルトの5チームの中から2チームがCSに進出することになります。一戦一戦が大切ですが若手を育てることとの兼合いで言えば若手を育てることが優先されるべきと思います。その割り切りが試されているのではないのでしょうか？

2025・8・15

